8



EL UNIVERSAL

1/2/25

LEGISLATIVO





El Grupo Parlamentario de MORENA apoya de manera decidida, contundente y firme las decisiones que tome la presidenta de la República, la doctora Claudia Sheinbaum Pardo, ante el anuncio que realice el día de mañana el presidente de los Estados Unidos, Donald Trump, en relación con la política arancelaria.

Nuestro país se encuentra económicamente fuerte para resistir y responder a esta acción unilateral del Gobierno estadounidense, que daña a todos los países de nuestra región.

Políticamente, no es tiempo de regatear nuestra solidaridad y la unidad nacional. Hacemos un llamado a las distintas fuerzas parlamentarias, para que reflexionen sobre el momento crucial que está viviendo la nación, y valoremos en conjunto lo que significa la frase "La patria es primero". Antepongamos el interés nacional sobre el interés partidario o de grupo.

Vienen horas decisivas para la nación mexicana y todas y todos debemos estar a la altura de lo que México necesita.

